

Projet éolien de Charente-Boixe

Permanence Publique à la salle des fêtes de Vervant

15 juin 2023 – 15h à 20h

Le projet éolien de Charente-Boixe arrive sur l'étape d'élaboration de l'implantation optimale. Conformément à ses engagements auprès des élus, et à la suite de la réunion du comité de suivi de mai 2023, ABO Wind et Valeco ont invité la population à venir s'informer sur l'état d'avancement du projet, et comprendre en immersion via un atelier la démarche d'élaboration de l'implantation du projet éolien la plus adaptée au territoire, en tenant compte de tous les résultats des études.

Le Bulletin d'information distribué à l'ensemble des habitants des 6 communes de la zone du projet invitait la population à cette permanence. La permanence a été assurée par Valentin PINEAU (ABO Wind), Guillaume BRUSAU (Valeco) et Léa COURTOIS (ABO Wind).

Permanence publique d'information

 Nous invitons l'ensemble des habitants des 6 communes du projet à venir nous rencontrer :

- **Date : jeudi 15 juin 2023, entre 15h et 20h**
- **Lieu : Salle des fêtes de Vervant**

Si cette date ne vous convient pas, les responsables de projets restent disponibles : n'hésitez pas à les contacter pour échanger par téléphone ou prévoir une rencontre à une date ultérieure.



3 personnes se sont présentées

La première personne est un propriétaire foncier sur Vervant favorable au projet et qui voulait échanger sur l'avancée de celui-ci et les perspectives d'implantation d'éolienne sur Vervant selon les résultats des études.

La deuxième personne est un habitant de Luxé qui est venu pour exprimer son point de vue quant au développement de l'éolien sur le nord Charente. Il n'avait aucune question sur le projet de Charente-Boixe à proprement parler.

La troisième personne est une habitante de Vervant, membre de l'association Vervant environnement et qui venait s'informer sur les localisations possibles des éoliennes autour de Vervant. La proposition a été faite d'organiser dans les prochains mois, une fois l'implantation finale déterminée, une rencontre directe avec l'association afin de discuter des impacts et éventuelles mesures à mettre en œuvre.

Conclusion :

La participation de la population à cette permanence fut faible. ABO Wind réfléchit à d'autres moyens de permettre d'échanger avec les habitants qui le souhaitent sur les projets. Dans tous les cas, les coordonnées du responsable du projet sont disponibles sur le bulletin d'information, ainsi qu'en Mairie. Il reste à tout moment disponible pour échanger et rencontrer les habitants qui le souhaitent.

